



Un loro conversa con una gatina en el Club de Natación Santa Olaya. Al fondo, el resto de participantes en el concurso. - AMELIO FLÓREZ

PROGRAMA

► Hoy. Carrera solidaria en favor de la ONG Dulces Lessons en el campus (11 horas). Desfile infantil de disfraces desde el Parchis a Begoña (12). Concurso de charangas en el Jovellanos (19).

► Mañana. Desfile de antroxu de charangas y carrozas. El recorrido empieza en la plaza de toros y finaliza en la casa Rosada pasando por la avenida de la Constitución y el Humedal (19 horas). Verbena en el paseo de Begoña (22).

► Martes, 9 de febrero. En el paseo de Begoña: muerte de la Sardina con la Banda de Música (12 horas). Velatorio de la Sardina (17). Entrega de premios y trofeos (18). Cortejo fúnebre de la sardina hasta la plaza del Marqués (19.15). Testamento y entierro de la sardina con la tamboriada charanguera (20.15).



En el Grupo, además de chocolate, hubo hinchables. - PALOMA UCHA

Máscaras y colorido en las sedes del deporte gijonés

Cientos de niños participaron en los concursos de disfraces del Grupo de Cultura Covadonga y el Club Santa Olaya

De Minnie a Winnie the Pooh, pasando por los Minions, loros, princesas y vampiros. Todo vale

de L. RAMOS

GIJÓN. A primera hora de la tarde, el cielo pareció romperse y el viento y la lluvia protagonizaron el resto de la jornada antroxera. Algo que no desanimó, ni de lejos, a los niños y niñas de Gijón, decididos a disfrutar de estas fiestas como sea. Muchos de ellos lo hicieron en los desfiles de disfraces organizados por el Real Grupo de Cultura Covadonga y el Club de Natación Santa Olaya. Ambos registraron una elevada participación, con más de 250 peque-

ños inscritos el primero y 150 el segundo.

Tras una complicada deliberación, el jurado del Grupo se decantó por la fresita Manuela del Valle, como ganadora de la categoría de cero a tres años. El pequeño Juan Blanco, disfrazado de muñeco de hojalata, se llevó el premio en la categoría de cuatro a ocho años y Javier Aguilar, ataviado como un pincel, se llevó el premio correspondiente al tramo de nueve a doce años. En la categoría de grupos fueron tres amigas, Sara Suárez, Claudia García y Julia García quienes se llevaron el oro gracias a su original disfraz de chanclas hawaianas.

En el Santa Olaya fue el pequeño Darío Arce, de erizo, quien se llevó

el premio de la categoría de cero a dos años. En la de tres a ocho el vencedor fue Illán García, de piloto de avión, seguido por la buzo Noelia Piñera y la Minnie Mouse Mar Vázquez. En la siguiente categoría, de nueve a quince años, fueron Victoria García y su divertido globo aerostático quienes se llevaron el oro. Aroa Calvo, con un bonito vestido dedicado a la música, quedó en segundo lugar. Por último, un grupo de amigas llamadas Territorio Comanche y ataviadas de vaqueras se llevaron el primer premio; mientras quienes se llevaron el oro gracias a su original disfraz de chanclas hawaianas.

En el Santa Olaya fue el pequeño Darío Arce, de erizo, quien se llevó



Victoria García y su globo aerostático, en el Santa Olaya. - A. FLÓREZ

- España se disfrazó de desconcierto...
- El deporte se disfrazó de mentira...
- La Justicia se disfrazó de eternidad...
- Nunca hubo tantos relojes para ver cómo corre el tiempo...
- Los separatistas se disfrazaron de imprementables...
- Los Pujol se disfrazaron de hombres invisibles...
- Los domingos por la tarde son casi lunes...
- Antes, tenía una cuenta corriente pero, desde que se meció en política, la cuenta ya no era tan corriente...



- El gobierno se disfrazó de impo-
- Hoy, España es un carnaval político
- Se disfrazó de corrupto y paso inadvertido...
- El analfabeto se puso el disfraz

- de opinión autorizada...
- El pueblo se disfrazó de miedo...
- Hay palabras que son como novelas: 'cariacotecido', 'corvevidile'...
- El AVE se disfrazó de lejos...
- Asturias se disfrazó de isla...
- La Historia de España dicen que está mirando para otro lado...
- El imputado se disfrazó de investigado...
- El marino le regaló a su novia un ramo de 'rosas de los vientos'...
- Las gotas del cuentagotas las cuentas tú...
- Algunos políticos se disfrazaron de desconcierto...